

Abren Oficina de Enlace de la Universidad de La Habana en China

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 23 oct (RHC) La Oficina de Enlace de la Universidad de La Habana (UH) fue inaugurada hoy en Hangzhou para promover el intercambio educativo, cultural y la cooperación económica entre China y Cuba.

La concreción de este proyecto, con sede en el nuevo Centro Cultural Cubano, que se abrirá próximamente en esta ciudad, es parte de los acuerdos firmados entre la UH y la empresa Hangzhou Lunke Cultural and Creative Co., Ltd. en marzo de 2023.

El evento tuvo lugar en presencia de Dionisio Zaldívar Silva, vicerrector de la Universidad de La Habana; Huang Qiiming, presidente de la empresa Hangzhou Lunke Cultural and Creative Co., Ltd.; Bao, experto en planificación de estudios en el extranjero; representantes de la Hangzhou Kanaima Supply Chain Management Co. Ltd.; y el artista cubano Emilio Wong, a cargo de la exposición que abrirá el centro en noviembre.

En la ceremonia, Huang destacó la importancia del nuevo vínculo con esta casa de altos estudios cubana, de las más antiguas y de mayor prestigio en Latinoamérica, donde se formó el líder Fidel Castro, subrayó.

El empresario chino apuntó que después de la pandemia de Covid-19 la situación internacional se complicó más con los conflictos Rusia-Ucrania y en el Medio Oriente.

«En ese contexto China es un eje de desarrollo mundial, por lo cual es responsabilidad de cada connacional promover la estrategia de la Iniciativa de la Franja y la Ruta», aseguró.

Image not found or type unknown

Foto: Prensa Latina

Además, llamó la atención sobre el impacto del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba que ha causado grandes pérdidas a la economía y al pueblo de la isla que, sin embargo, es ejemplo de apoyo y solidaridad con muchas naciones.

Comentó que Cuba vive un momento clave de actualización de su economía, por lo que es muy relevante para su futuro la creación de esta oficina, fruto del trabajo del equipo del proyecto Plataforma de Inversión y Comercio con Latinoamérica y el Caribe (PICLA).

Por su parte, Zaldívar Silva significó la relevancia de esta «base de operaciones» para el fomento y la expansión de los proyectos educativos y culturales de Picla en su relación con la mayor de las Antillas.

Expresó que para las universidades de Cuba y Latinoamérica es muy importante contar con este espacio que generará buenos frutos y pone en práctica las palabras del presidente chino Xi Jinping de lograr un

futuro compartido. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/367986-abren-oficina-de-enlace-de-la-universidad-de-la-habana-en-china>



Radio Habana Cuba